



Nachhaltiger Spielzeugflohmarkt in der Schule organisiert von der FreiDay-Projektgruppe

Da jede Familie mit Kindern immer einige Spielsachen zu Hause hat, die nicht mehr benutzt werden, organisieren wir kurz vor Weihnachten einen nachhaltigen Spielzeugflohmarkt.

Manche Kinder sind vielleicht mittlerweile jugendlich und spielen nicht mehr mit den Spielsachen der Kindheit.

Alle können ihre gut erhaltenen und nicht mehr benötigten Spielsachen einpacken, mitbringen und selbst verkaufen. Wir stellen den Platz in unserer Aula zur Verfügung, damit jeder seine Verkaufswaren aufbauen und verkaufen kann.

Für alle, die günstig und nachhaltig Spielsachen für ihre Kinder möchten, können hier Spielsachen erwerben.

Wo? Friedrich-von-Ellrodt-Grund- und Mittelschule (in der Aula)

Wann? Freitag, **8.12.2023 von 16:00 bis 20:00 Uhr**

Verkäufer können ihren Stand ab 15:30 Uhr aufbauen!

Wir, die FreiDAY- Projektgruppe der 5. und 6. Klasse, freuen uns auf euch!

✂ —————

Als Planungshilfe werfen Sie bitte diesen Abschnitt in den Briefkasten am Schuleingang.

- Wir haben Interesse Spielsachen zu verkaufen.
- Wir haben Interesse Spielsachen zu kaufen.
- NEIN , ich habe leider keine Zeit....

Name: _____

Datum: _____ Unterschrift: _____